

# Ils ont bravé les éléments !



Ce samedi 23 juillet, 52 élèves du collège de Païamboué étaient présents sur la plage de Poé à Bourail.

Ce lieu habituellement paradisiaque était cette fois ci arrosé par des trombes d'eau. Malgré des conditions difficiles, tous sont parvenus à boucler le parcours du cross.

Nous vous félicitons pour votre investissement mais aussi pour vos performances car l'établissement est médaillé dans 3 catégories :



Sont vice-champions de Nouvelle-Calédonie :

- **Poussines filles** (*Souad, Sacha, Cassandre, Alicia, Maïka*)
- **Minimes garçons** (*Baptiste, Norman, Manoa, Yvanhoé, Thibaud*)



Montent sur la 3<sup>ème</sup> marche du podium :

- **Poussins garçons** (*Aurélien, Joseph, Mathew, Samuel, Djulyan*)

Obtiennent des places honorifiques :



- **Benjamines filles 4<sup>ème</sup>**
- **Benjamins garçons 7<sup>ème</sup>**
- **Minimes filles 5<sup>ème</sup>**



➔ **Mention particulière à Ethan qui tout au long de la journée a été un Jeune Officiel très efficace**